



### APEL GELAR PASUKAN ANGKUTAN LEBARAN

Anggota Polsus KA menunjukkan kemampuan bela diri saat apel Gelar Pasukan Angkutan Lebaran di Stasiun Tugu, Yogyakarta, Jumat (14/4/2023). Pada Lebaran tahun ini, KAI menetapkan posko angkutan mudik selama 19 hari yaitu dari 14 April hingga 2 Mei 2023.

## Zat Berbahaya Ditemukan di Sejumlah Makanan di Pasar Kab. Tangerang

Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang, Muhammad Faridzi Fikri memaparkan, pihaknya menemukan beberapa pangan yang masih mengandung bahan berbahaya, seperti formalin dan pewarna tekstil pada jenis makanan mi kuning, ikan teri, cone es krim hingga gulali.

**TANGERANG (IM)-** Kandungan zat berbahaya pada sejumlah produk pangan di sejumlah pasar modern dan tradisional di Kabupaten Tangerang. Zat itu ditemukan tim Dinas Kesehatan setempat yang meningkatkan pengawasan menjelang hari raya Idulfitri 1444 Hijriah.

Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang, Muhammad Faridzi Fikri mengatakan, pengawasan produk pangan ini untuk melindungi masyarakat dari peredaran makanan yang mengandung zat berbahaya dan berisiko terhadap kesehatan.

## Umur TPAS Cilowong Diperkirakan Tinggal Sembilan Tahun

**SERANG (IM)-** TPAS Cilowong, Kecamatan Taktakan, Kota Serang diperkirakan memiliki daya tampung sampah sekitar 9 tahun ke depan. TPAS yang beroperasi sekitar 1995, kini memiliki luas lahan seluas 18,5 hektar akan apabila tidak ada pengolahan sampah akan penuh pada tahun 2032.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Serang, Farach Richi mengatakan, pengolahan sampah dilakukan di TPAS Cilowong sehari 30 ton selama jam kerja mulai dari pukul 08.00 – 16.00 WIB. “Jadi, kalau tidak dikelola umur TPAS Cilowong tinggal sembilan tahunan lagi,” ujar Farach Richi, Jumat (14/4).

Farach menjelaskan, ada beberapa langkah untuk memperpanjang umur TPAS Cilowong yaitu, memaksimalkan pengelolaan sampah di hulu, perluasan lahan seperti yang dilakukan pada tahun 2021 dan peningkatan volume pengelolaan sampah.

Farah mengatakan, salah satu langkah yang menjadi fokus DLH Kota Serang pada tahun 2023 yaitu mengaktifkan sembilan Tempat Pengelolaan Sampah Reduce, Reuse, Recycle (TPS3R).

Aktivasi sembilan TPS3R

dilakukan untuk memilah sampah sebelum masuk TPAS Cilowong. Kata dia, pengolahan sampah di lingkungan masih menjadi pekerjaan rumah DLH Kota Serang. Dari target sebanyak 12 TPS3R baru teralisasi dua TPS3R.

Dua TPS3R yang aktif beroperasi, berada di Kelurahan Sepang dan Kelurahan Taktakan, Kecamatan Taktakan. Untuk TPS3R Sepang pada Tahun 2022 memperoleh penghargaan dari Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kota Serang. “Awalnya kita aktifkan TPS3R untuk 12 titik, yang aktif sampai saat ini hanya dua TPS3R,” ujar Farach.

Farach menjelaskan, keberadaan TPS3R sangat berpengaruh terhadap volume sampah yang dikirim ke TPAS Cilowong yang saat ini berkisar 320 sampai 370 ton per hari. “Kalau TPS3R ini berjalan, maka masyarakat bisa memilah sampah sendiri. Sehingga, sampah yang ke Cilowong jumlah berkurang,” katanya.

Kata Farach, untuk mengaktifkan TPS3R membutuhkan peran serta masyarakat dan anggaran. Untuk anggaran, menjadi kewenangan DLH, kemudian kami menargetkan semua TPS3R aktif tahun ini. ● pra

## Pesanan Kamar Hotel di Serang Capai 70 Persen

**SERANG (IM)-** Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kabupaten Serang mencatat, satu pekan menjelang Idul Fitri 1444 Hijriah, tingkat pesanan kamar hotel di wilayah Kecamatan Anyer dan Cinangka capai 70 persen.

Tingginya animo wisatawan dari dalam dan luar daerah Banten untuk berkunjung ke wilayah pantai Kabupaten Serang karena menghadapi libur panjang Lebaran 2023 yang akan terjadi selama satu minggu.

Ketua PHRI Kabupaten Serang, Yurlena Rachman mengatakan, pihaknya sudah mendapat laporan mengenai tingginya pemesanan hotel di wilayah Kabupaten Serang. Oleh karena itu, dia meminta kepada semua pengelola hotel

agar bisa memberikan pelayanan terbaik sebagai upaya menarik pengunjung. “Kesiapan pihak pengelola harus benar-benar, karena sudah mulai banyak pemesan. Kebanyakan yang memesan kamar hotel dari luar Kabupaten Serang. Karena memang momennya pas dengan libur Lebaran,” katanya melalui sambungan telepon genggam, Jumat (14/4).

Dari hasil laporan yang masuk ke PHRI Kabupaten Serang, lanjutnya, rata-rata setiap kamar hotel sudah di pesan atau booking 70 persen wisatawan. Meskipun, kata dia, beberapa hotel baru 30 persen pemesannya. “Karena masing-masing hotel tingkat huniannya berbeda. Kebanyakan sudah 70 persen,” katanya. ● pra

## Kapasitas Ditambah, Parkir di Pelabuhan Merak Tampung 1.000 Kendaraan

**CILEGON (IM)-** Mengantisipasi kepadatan di Pelabuhan Merak saat mudik Lebaran 2023, PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) telah menambah kapasitas tempat parkir hingga mampu menampung 1.000 kendaraan roda empat.

Corporate Secretary PT ASDP Indonesia Ferry, Shelly Arifin, mengungkapkan, ASDP telah melakukan perbaikan secara menyeluruh agar kegiatan Angkutan Lebaran 2023 dapat berjalan dengan lancar, aman, dan nyaman.

“Salah satu perbaikan yang kami lakukan adalah penambahan kapasitas tempat parkir kendaraan untuk mengurangi kepadatan di Pelabuhan Merak,” jelas Shelly Arifin melalui keterangan tertulis, Jumat (14/4).

Menurut Shelly, pada masa mudik tahun lalu, Pelabuhan Merak hanya mampu menampung 4.526 kendaraan kecil, namun pada Lebaran 2023 ini telah ditambah kapasitasnya menjadi 5.526 kendaraan kecil.

Penambahan lahan parkir ini dilakukan melalui pembelian lahan baru, demolisi Kantor Cabang Merak, alih fungsi lahan dropzone penumpang reguler menjadi area parkir, relokasi lahan Kepolisian Sektor Kawasan Pelabuhan (KSKP), dan relokasi workshop ASDP untuk akses masuk.

Selain itu, ASDP juga telah melakukan peningkatan infrastruktur dan fasilitas lainnya di Pelabuhan Merak. “Kami telah menyelesaikan pengaspalan lahan untuk pertuisan akses masuk ke pelabuhan dan fabrikasi garbarata untuk layanan eksekutif ke-2. Kemudian, pembangunan akses jembatan penghubung Terminal Eksekutif ke Dermaga 1, penataan selasar dan Terminal Terpadu Merak (ITM) menuju Terminal Reguler, serta renovasi ruang tunggu dan koridor pejalan kaki Dermaga 1 juga telah direalisasikan pada 11 April 2023 lalu,” ujar Shelly.

Shelly menambahkan bahwa seluruh peningkatan tersebut merupakan tindak lanjut dari rapat terbatas yang dipimpin Presiden Joko Widodo pada 24 Mei 2022 untuk mengevaluasi Angkutan Lebaran 2022. Salah satu antisipasi terjadinya antrean pada Angkutan Lebaran 2023, Pemerintah juga memusatkan pelayanan untuk seluruh kendaraan roda 2 dan truk golongan VI B akan dialihkan ke Pelabuhan Ciwandan terhitung sejak tanggal 15-21 April 2023.

Presiden Jokowi juga mengapresiasi peningkatan kapasitas layanan melalui penambahan pengoperasian pelabuhan yaitu di Pelabuhan BJB dan Pelabuhan Ciwandan. Pengendaraan roda dua dapat menyeberang dengan menempuh rute Ciwandan-Bakauheni pada

tanggal 15-21 April 2023 ditambah rute Ciwandan-Panjang untuk tanggal 19-21 April 2023. Adapun untuk kendaraan truk golongan VB, pelayanan penyeberangan dari Pelabuhan Merak akan dilayani hanya pada tanggal 15-17 April 2023.

Sehingga, untuk yang ingin menyeberang dari tanggal 18 hingga 21 April akan dialihkan menuju Pelabuhan Ciwandan.

Sementara itu, bagi truk golongan VII sampai dengan golongan IX akan dilayani melalui Pelabuhan Bandar Bakau Jaya (BBJ) sejak tanggal 15-21 April 2023. Jumlah kapal yang beroperasi di pelabuhan perbatasan antara lain Pelabuhan Ciwandan sebanyak 11 Kapal RoRo, 2 Kapal ALP, dan 1 Kapal Pelnis sedangkan pada Pelabuhan BBJ sebanyak 5 unit kapal.

Shelly menambahkan, pengguna jasa penyeberangan kapal ferry khususnya di lintas Merak-Bakauheni dan Ketapang-Gilimanuk diwajibkan membeli tiket Lebaran mulai dari sekarang, karena tiket sudah dapat dipesan melalui aplikasi dan web Ferizy sejak H-60 sebelum keberangkatan. “Kami ingatkan kembali bahwa pembelian tiket melalui aplikasi resmi Ferizy selambat-lambatnya H-1 karena sudah tidak ada lagi penjualan tiket di area pelabuhan,” tutur Shelly lagi. ● pra



### NELAYAN LIBUR MELAUT JELANG LEBARAN

Foto udara kapal nelayan bersandar di Pelabuhan Tegal, Jawa Tengah, Jumat (14/4). Sejak H-7 Lebaran, ratusan kapal nelayan di daerah Pantura mulai libur melaut untuk merayakan Idul Fitri 1444H dan akan kembali melaut pada H+3.

## Menyalahi RTRW, Warga Cikeusal Minta Ternak Ayam Ditutup

**SERANG (IM)-** Sejumlah warga Kampung Cadas Ngampar, Desa Sukamenak, Kecamatan Cikeusal, meminta agar perusahaan ternak ayam di wilayahnya ditertibkan. Hal itu karena, keberadaan ternak ayam menyalahi Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) dan mengganggu masyarakat.

Sidik tokoh masyarakat Desa Sukamenak mengatakan, sebelumnya pernah dilakukan audiensi antara masyarakat, perwakilan pihak perusahaan PT Sumberjeki Baru Semesta, tokoh masyarakat, Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Serang, Dinas Satpol PP Kabupaten Serang, pemerintah kecamatan, dan semua pihak terkait.

Audiensi yang dilakukan pada November 2022 lalu itu terkait permohonan agar perusahaan peternakan ayam tersebut pindah lokasi sesuai dengan zona peruntukannya. Hasilnya, semua pihak bersepakat agar keberadaan perusahaan peternakan ayam tersebut berpindah lokasi sesuai dengan zonasi yang sudah ditentukan Pemkab Serang.

“Peternakan ayam yang sudah beroperasi selama tujuh tahun itu harus mematuhi aturan, karena memang bukan peruntukannya kalau di sana. Kita sudah bahas itu bersama semua pihak terkait,” katanya di kantor Desa Sukamenak, Jumat (14/4).

Sidik mengatakan, meski sudah ada kesepakatan bersama antara pihak perusahaan, masyarakat, dan Pemkab Pandeglang mengenai pemindahan lokasi sesuai zonasi. Namun, hingga saat ini perusahaan peternakan ayam masih berjalan. “Masih beroperasi sampai sekarang. Makanya kami mohon agar segera dilakukan penertiban,” katanya.

Wahyu, warga setempat menduga, perusahaan yang sudah berjalan selama tujuh tahun itu tidak mengantongi izin operasi. Oleh karena itu, pihaknya meminta agar Pemkab segera melakukan tindakan,” katanya.

Salah seorang pegawai peternakan yang menolak namanya disebutkan mengatakan, dirinya tidak mengetahui mengenai persoalan tersebut, karena hanya sebagai pekerja. “Enggak tahu pak, itumah bukan urusan saya. Saya mah cuman kerja ngurus ayam saja,” katanya.

Dikonfirmasi terpisah, Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten Serang, Syamsudin menegaskan, perusahaan tersebut belum memiliki izin dan pihaknya sudah menyampaikan persoalan itu kepada instansi terkait. “Penegakannya sudah kita serahkan ke instansi terkait. Perusahaan itu juga sudah ditegur tiga kali,” katanya.

Di lokasi peternakan, bangunan berada jauh dari perumahan warga sehingga kondisi sekitar peternakan selalu sepi. Aktivitas di dalam bangunan peternakan tidak diketahui karena tertutup pagar tinggi dan kawasan hutan. Dari luar pagar, terdengar suara ayam dan pegawai peternakan. ● pra



### ARUS MUDIK DI STASIUN TANJUNG KARANG

Pemudik berjalan menuju gerbong kereta Rajabasa di Stasiun Tanjung Karang, Bandar Lampung, Jumat (14/4). PT KAI Divre IV mencatat tiket kereta api di Stasiun Tanjung Karang Bandar Lampung menuju Sumatera Selatan periode 14 April hingga 2 Mei 2023 telah terjual sebanyak 20.140 lembar.

## Kandang Tersambar Api, Puluhan Kambing Hangus Terpanggang

**BATURAJA (IM)-** Puluhan hewan ternak kambing hangus terpanggang di sentral peternakan kambing dan walet kawasan Jalan Imam Lorong Raflesia RT 03 Dusun 5 Desa Air Paoh, Kecamatan Baturaja Timur, Kabupaten Ogan Komering Ulu (OKU).

Kebakaran tersebut menghancurkan kandang beserta puluhan kambing saat sahur sekitar pukul 04.00 WIB. Kerugian ditaksir ratusan juta rupiah diduga penyebabnya adanya sultan api menyambar kandang kambing.

Menurut Uyung, pemilik ternak kambing kebakaran bermula disebabkan api penghangat ternaknya yang dibuat secara sengaja membakar salah satu kandang yang kebetulan banyak tumpukan kayu di bawah kandang miliknya.

Saat itu, anak buahnya tidak mengetahui jika api sudah menjalar ke kandang. Barulah setelah diketahui suara kambing yang tidak biasa sangat ribut.

“Api itu memang sengaja dibuat untuk menghangatkan kambing kambing milik saya, tapi tanpa diduga api membesar dan menyambar kandang,” terang Uyung, pemilik ternak kambing. Saat itu jelas dia ada sekitar 56 kambing di dalam kandang namun yang hangus terbakar sekitar 20 kambing. “Ada tiga kandang ukuran 6x20 serta 6x18 dan ukuran 1,6x8 beserta sekitar 20 kambing yang hangus terbakar. Saya kira ada 20 ekor kambing terbakar sisanya bisa diselamatkan kerugian mencapai 100 juta rupiah,” jelasnya.

Sementara itu, Iwan (23) saksi mata lainnya mengungkapkan awalnya mereka membuat api penghangat. “Jadi kami saat itu masih tidur tiba tiba kambing ribut kamin lihat ada api yang sudah besar,” ucapnya lemas. Selang setengah jam api bisa dipadamkan setelah empat unit mobil pemadam kebakaran tiba dilokasi. Tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut namun pemilik ternak mengalami kerugian mencapai Rp100 juta. ● pra